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Chers frères et sœurs, ce matin, nous allons méditer sur un aspect crucial de notre relation
avec Dieu : sa volonté de révéler ses plans et son cœur à ses serviteurs, les prophètes. Nous
vivons dans un monde rempli d’incertitudes, mais le verset que nous allons examiner nous
rappelle une vérité réconfortante : Dieu est en contrôle de toute chose, et avant d’agir, il
choisit d’avertir son peuple.

Le verset clé de notre méditation est tiré du livre d’Amos, chapitre 3, verset 7 : « Car le
Seigneur, l’Éternel, ne fait rien sans avoir révélé son secret à ses serviteurs les prophètes. »

Ce passage nous enseigne un principe divin important : Dieu ne fait rien sans révéler ses
plans à ses prophètes. Cela signifie que Dieu, dans sa souveraineté, choisit toujours de
révéler ses intentions, ses plans, et ses jugements à ses messagers avant de les mettre en
œuvre. C’est une démonstration de l’amour et de la miséricorde de Dieu, car il donne à son
peuple l’opportunité de se préparer, de se repentir, ou de s’ajuster à ce qu’il va accomplir.

1. Dieu est un Dieu de communication
Dieu ne veut pas que son peuple soit laissé dans l’ignorance. Le verset d’Amos 3:7 nous
enseigne que Dieu est un Dieu de communication. Avant d’agir dans le monde ou dans la vie
de son peuple, il prend soin de révéler ses plans à ses prophètes. Cette révélation n’est pas
seulement un acte de souveraineté, mais également un signe de sa miséricorde.

Dieu ne souhaite pas surprendre ou confondre son peuple. Par l’intermédiaire des prophètes,
il donne des avertissements, des encouragements, et des instructions claires pour que nous
puissions nous aligner avec sa volonté.

2. Le rôle central des prophètes
Les prophètes sont des canaux de révélation divine. Ils ne parlent pas de leur propre chef,
mais agissent en tant que porte-paroles de Dieu. L’histoire biblique nous montre comment
Dieu a utilisé des prophètes tels que Moïse, Élie, Ésaïe ou Jérémie pour communiquer ses
jugements et ses bénédictions.

Le verset d’Amos montre que Dieu ne prend aucune grande décision sans avertir d’abord ses
prophètes. Le « secret » de Dieu mentionné ici fait référence aux décisions cachées, aux
jugements ou aux bénédictions que Dieu va amener. En révélant ses secrets à ses prophètes,
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Dieu démontre qu’il est juste et miséricordieux. Il ne punit jamais sans avertir, il donne
toujours une opportunité au peuple de se repentir et de changer.

3. L’importance de l’écoute et de l’obéissance
Lorsque Dieu parle à travers ses prophètes, cela requiert une réponse de notre part : écouter
et obéir. L’histoire d’Israël est remplie d’exemples où le peuple a négligé les avertissements
prophétiques, ce qui a conduit à des conséquences tragiques. Mais pour ceux qui écoutent et
obéissent, il y a toujours une porte de salut ouverte.

Dieu ne se contente pas d’annoncer des jugements ; souvent, les prophètes apportent aussi
des messages d’espoir et d’invitation au retour vers Dieu. Ainsi, l’écoute des prophètes est
une chance offerte au peuple de se préparer, de se repentir et de revenir vers Dieu.

4. Dieu révèle toujours avant d’agir
Le verset nous montre également que Dieu ne laisse jamais son peuple dans l’incertitude
avant d’agir. Avant toute intervention majeure, Dieu révèle ses plans, nous donnant ainsi la
possibilité de nous ajuster. C’est un principe qui souligne à la fois la justice et la miséricorde
de Dieu.

Aujourd’hui, bien que le rôle des prophètes bibliques ait changé après la venue de Jésus-
Christ, Dieu continue de nous parler à travers sa Parole, les Écritures, et par le Saint-Esprit.
Nous devons donc être attentifs à cette voix divine et prêts à obéir à ce qu’il nous révèle.

Conclusion :
Frères et sœurs, ce verset d’Amos 3:7 nous rappelle que Dieu ne fait rien par hasard. Avant
d’agir, il révèle ses plans à ses prophètes. Aujourd’hui, nous devons être attentifs à la
manière dont Dieu continue de nous parler. Que ce soit à travers sa Parole, à travers des
événements, ou par la prédication, Dieu nous donne toujours des signes de ses intentions.
Nous avons donc la responsabilité d’écouter attentivement et de répondre en obéissant à ce
que Dieu nous révèle.

Que ce message résonne dans vos cœurs et qu’il nous pousse à être des croyants attentifs à
la voix de Dieu, prêts à obéir et à marcher dans ses voies. Que Dieu vous bénisse. Amen.


